



張家坤副省長との会談

1992年10月(平成4年)

長崎県・福建省友好県省締結 10周年記念訪問団

日中国交正常化20周年、並びに長崎県・福建省友好県省締結10周年を記念し、福建省との一層の交流拡大と友好関係の充実・強化を図るため、高田知事を団長に、県議会並びに市町村及び関係団体等の参加を得て総勢163名の訪問団を派遣しました。福建省政府要人との意見交換をはじめ、記念植樹式や龍踊りの中国里帰り、福州大劇院で「記念の夕べ」を開催するなど、様々な記念事業を実施しました。



福州市左海公園で平戸つつじを記念植樹



龍踊りの中国里帰り披露



1993年10月(平成5年)

福建省人民代表大会 友好代表团来県

陳光毅福建省人民代表大会常務委員会主任を団長に一行11名が来県され、長崎県議会を表敬訪問されました。



1994年8月(平成6年)

福建省政府代表团来県

陳明義福建省長を団長とする福建省政府代表团一行7名が来県され、県内各地の産業状況などを視察されました。



1995年7月(平成7年)

福建省榮譽公民の称号受章

中華人民共和國駐長崎総領事館開設10周年を記念し、中華人民共和國中央政府を始め、本県とゆかりの深い上海市や福建省を訪問し、中国との今後一層の交流促進を図ることを目的に7月10日～17日まで記念訪中団を派遣いたしました。

福建省では、賈慶林福建省党委書記、陳明義福建省長にお会いし、大歓迎をいただき、高田知事が「榮譽公民の称号」を本県160万県民全員の榮譽として受けられました。

1997年11月(平成9年)

長崎県・福建省友好県省 締結15周年記念訪問団

日中国交正常化25周年、並びに長崎県・福建省友好県省締結15周年を記念し、11月5日から9日まで、高田知事を団長に総勢412名の大型訪問団が福建省を訪問しました。日中両国の友好親善を図ることを目的とし、福建省での多彩な友好交流記念事業を行って参りました



郷土芸能の夕べ



陳明義福建省党書記との会談



日中交流武術演武大会



1997年8月(平成9年)

日中友好都市 ジュニア卓球大会

日中国交正常化25周年を記念して開催された「日中友好都市ジュニア卓球大会」に福建省と合同チームを組んで参加しました。



陳明義福建省党委書記との会談



習近平福建省長代行との会談

1999年11月(平成11年)

長崎・上海定期航空路開設20周年・ 中国建国50周年記念訪問団

長崎・上海定期航空路開設20周年、並びに中華人民共和國建国50周年を記念し、11月1日から5日まで、金子知事を団長に総勢121名の訪問団が上海市、北京市及び福建省を訪問しました。

福建省では、陳明義福建省党委書記及び習近平福建省長代行との会見、歓迎レセプションが行われました。



2001年2月(平成13年)

福建省政府代表団来県

習近平福建省長を団長とする福建省政府代表団一行7名が来県され、金子知事を表敬訪問されました。一行は、長崎原爆資料館や三菱重工業長崎造船所を視察されました。

